

Die CDU-Fraktion stellt den Antrag, diesen Bürgerantrag, der „keiner ausführlichen Beratung im Fachausschuss bedarf“, direkt im Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss zu behandeln.

Bürgermeisterin Kalkbrenner lässt nach den antragsbezogenen Wortmeldungen darüber abstimmen, ob auch bei diesem Bürgerantrag die bisherige Verfahrensweise beibehalten wird:

**Abstimmungsergebnis:**

Ja:	15
Nein:	2
Enthaltung:	1

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss verweist den vorliegenden Bürgerantrag gemäß § 6 der Hauptsatzung zur Stellungnahme an den Planungs-, und Verkehrsausschuss.